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Лето – самое жаркое 
время для работников 
теплоресурсных 
организаций. Ведь в это 
время идет активная 
подготовка всех систем, 
задействованных 
в обеспечении жителей 
теплом, к новому 
отопительному сезону.

Котельной в микрорайоне Ле�
вобережье в Яхроме более шести�
десяти лет. Пять котлов, один из 
которых в зимний отопительный 
период остается в резерве, пода�
ют горячую воду и тепло в 74 мно�
гоквартирных дома, пять садов, 
школу, школу�интернат, больницу 
и бассейн.

– Это большая часть Яхромы, 
поэтому нам важно подготовить 
и эту котельную, и сети к отопи�
тельному сезону так, чтобы ни�
каких серьезных срывов в пода�
че тепла людям и на специальные 
объекты не было, – рассказал за�
меститель главы Дмитровского 
городского округа Сергей Колков. 

Во время недавно прошедших 
планово�предупредительных ра�
бот была проведена опрессовка 
оборудования котельной и тепло�
вых сетей, проведено техническое 
обслуживание насосов, запорной 
арматуры, оборудования химво�
доподготовки, котлов. Те участки 
сети, которые при опрессовке по�
казали течь, будут меняться.

Глава Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный побывал 
на объекте:

– На следующий год у нас уже 
запланирована замена одного 
из котлов, так как он практи�
чески выработал свой ресурс. 
Эти работы будут проводиться 
в рамках государственной реги�
ональной программы по капре�
монту сетей на 2024–26 годы. 
Также я даю поручение руковод�
ству Дмитровского управления 
жилищно�коммунального хо�
зяйства, которому принадлежит 
эта котельная, до начала отопи�
тельного сезона отремонтиро�
вать кровлю и провести остекле�
ние здания.

Еще в котельной будут проведе�
ны работы по монтажу системы 
отопления, которая зимой вышла 
из строя и обогрев помещений 
проводился по временной системе.

В котельной есть и еще одна 
проблема, требующая решения: во 
время выпадения большого коли�
чества осадков текущая по ливне�
вым стокам вода на улице Больше�
вистской не только перегружает 
систему канализации, но и подта�
пливает здание самой котельной.

Как рассказал Сергей Колков, 
будет перекладываться ливне�
вая канализация и водоотвод лив�
невых стоков так, чтобы они про�
ходили за котельной. Эти меры 
позволят снять вопрос и с пере�
грузкой канализации ливневыми 
стоками, и с подходом воды к ко�
тельной.

Глава округа
поздравил 
автополигон 
с юбилеем
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В муниципалитете 
продолжается 
благоустройство 
общественных 
пространств в рамках 
федерального проекта 
«Формирование 
комфортной городской 
среды» нацпроекта 
«Жилье и городская 
среда».

Комплексное благоустройство 
дворовых территорий включа�
ет в себя установку детских игро�
вых площадок, организацию пар�
ковочных мест и установку малых 
архитектурных форм – урн и ска�
меек.

В настоящее время работы по 
асфальтированию проездов и пар�
ковочных мест завершены в семи 
дворах округа: 

• р. п. Икша, ул. Инженерная, 
д. 9, 10; 

• с. Рогачево, ул. Мира, д. 2, 4, 6, 
8, 9, 14, 46; 

• п. Горшково, д. 9, 26; 

• п. Новосиньково около д. 10, 
11, 12; 

• д. Ольявидово, ул. Центральная, 
д. 4, 14, 16; 

• п. совхоза «Буденновец», 
ул. Транспортная, д. 1, 2, 3, 4, 12, 
13, ул. Центральная, д. 34;

• с. Якоть, д. 1, 2, 3, 4.

Дополнительно по трем адре�
сам будет модернизировано ас�
фальтовое и иное покрытие. Так, 
в д. Каменка, д. 8, 6, 7, работы уже 
завершены. Здесь обустроили пар�
ковочное пространство. Дальней�
шие мероприятия продолжатся 
на ул. Маяковского в п. Некрасов�
ский и ул. Мира, д. 10, 11, 12, 13, 27 
в с. Рогачево.

На торжественное 
мероприятие по случаю 
юбилея НИЦИАМТ ФГУП 
«НАМИ», а именно так 
официально называется 
автополигон, приехал 
глава Дмитровского 
городского округа Илья 
Поночевный. 

Глава вначале зачитал поздра�
вительный адрес от губернатора 
Московской области Андрея Во�
робьева. 

– Вы одно из самых крупных 
предприятий в нашем округе, 
и его большая часть – именно 
дмитровчане. На автополигоне 
трудится коллектив професси�
оналов, творческих, ответствен�
ных, не только сохраняющих 
то, что было создано, нарабо�
тано за шесть десятилетий не�
сколькими поколениями со �
трудников этого уникального 
предприятия, но и активно раз�
вивающих отрасль. И ваш труд 
напрямую направлен на безо�
пасность на дорогах и сохра�
нение жизней людей. Желаю 
коллективу развития, а всем 
сотрудникам и руководству  – 
крепкого здоровья,  – сказа л 
Илья Игоревич. 

Он вручил отличившимся со�
трудникам благодарственные 
письма, отметив, что полигон ра�
ботает и на воспитание будущих 
кадров для автомобильной про�
мышленности страны, ведь здесь 
проходят практику студенты из 
Дмитровского техникума, ДИНО, 
университета «Дубна». 

– И это тоже ваш серьезный 
вклад в наше будущее, – подчер�
кнул Илья Игоревич. 

Генеральный директор ФГУП 
«НАМИ» Федор Назаров и руково�
дитель НИЦИАМТ Денис Загарин, 
а также все присутствующие го�
рячо приветствовали главу му�
ниципалитета и громкими апло�

дисментами благодарили его за 
поздравления. 

К собравшимся обратилась и 
депутат Совета депутатов Дми�
тровского городского округа Свет�
лана Тягачева.

 – Мы гордимся вами и ваши�
ми достижениями, – сказала она, 
поздравила коллектив с юбилеем 
от имени всех депутатов муници�
палитета и пожелала автополиго�
ну дальнейшего развития и новых 
достижений.

На празднование юбилея при�
было более полутысячи гостей, 
среди которых делегации от ав�
т оз а водов,  а  та к же з а ме с т и �
тель руководителя Федерально�
го агентства по техническому 

рег улированию и метрологии 
России Александр Кузьмин, ди�
ректор департамента автомобиль�
ной промышленности и желез�
нодорожного машиностроения 
Минпромторга России Тигран 
Парсаданян, ректор Высшей шко�
лы экономики Никита Анисимов. 

Прославленный, уникальный, 
самый современный, надежный 
партнер – вот только малая часть 
эпитетов, звучавших в день юбилея 
на торжественном мероприятии. 

ГЛАВНОЕ

Глава округа поздравил 
автополигон с юбилеем
Уже 60 лет под Дмитровом успешно испытывают 
автомототехнику 

Комфортные дворы – жителям округа
В Дмитровском округе благоустроили семь дворовых 
территорий 

Полный список адресов на этот год 
опубликован на сайте администрации в разделе 
«Комфортная среда». 

В ОЛЬСОВО СТАЛО СВЕТЛЕЕ

В Дмитровском 
городском округе 
проведена установка 
систем наружного 
освещения в рамках 
проекта «Светлый 
город». Работы 
завершены в деревне 
Ольсово. 

На улично�дорожной сети 
установили 12 светильников 
и шесть опор для них. Общая 
протяженность системы осве�
щения составила 378 метров.

Также в округе идет актив�
ная работа по улучшению улич�
ного освещения на муниципаль�
ных дорогах, в общественных 
пространствах, деревнях и се�
лах. С начала года специалисты 
уже выполнили большой объ�
ем мероприятий, чтобы в тем�
ное время суток улицы и обще�
ственные пространства стали 

более светлыми, а также повы�
силась безопасность для водите�
лей и пешеходов. На территории 
округа установили: 19 опор, 210 
новых светильников, провели 
более 10 километров линий ос�
вещения. Заменили 292 светиль�
ника и более 1000 метров линий 
системы наружного освещения. 
Отремонтировали 1228 светиль�
ников. 

 справка

Проект «Светлый город» 
реализуется на территории 
Московской области 
с 2017 года. 
В рамках него проводятся 
работы по строительству 
и капитальному ремонту 
систем наружного 
освещения, включая 
функциональное освещение 
улиц, дорог и зон отдыха.

 справка
Сегодня НИЦИАМТ ФГУП «НАМИ» имеет аккредитации в международных 
и отечественных системах сертификации автомототехники, в том 
числе как техническая служба Российской Федерации по проведению 
сертификационных испытаний в рамках Женевского соглашения 1958 
года, зарегистрированная в ЕЭК ООН по более чем 80 правилам ООН. Наш 
автополигон получил аккредитацию ФСА России в качестве независимого 
и компетентного испытательного центра механических транспортных 
средств, запасных частей и принадлежностей, аккредитован Росстандартом 
на право проведения мероприятий по государственному контролю (надзору) 
за продукцией автомобилестроения, поставляемой на российский рынок. 
В уникальном комплексе сооружений автополигона выполняется полный 
спектр услуг по проведению сертификационных, доводочных, ресурсных 
испытаний автомобильного транспорта для автопроизводителей Российской 
Федерации, а также клиентов из Белоруссии, Китая, Казахстана, Европы, 
стран Азии, Ближнего и Дальнего Востока. Основные клиенты нашего 
автополигона – КАМАЗ, АвтоВаз, ГАЗ, КАМА, УАЗ, ЛиАЗ, ВОЛГОБАС. 
С 2017 года Центр испытаний «НАМИ» запустил площадку под названием 
«Город беспилотников» – на ней в условиях, приближенных к реалиям 
населенного пункта, проводили испытания беспилотной техники, в том 
числе созданной при участии специалистов института. 
Знаменитый Aurus – тот самый, президентский – проходил испытания тоже 
здесь.
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Больше всего вопросов каса�
лось содержания жилого фон�
д а ,  к о м м у н а л ь н ы х  у с л у г  и 

благоустройства придомовых тер�
риторий многоквартирных домов 
и общественных пространств.

Так, например, житель улицы 
Загорской обратился к Илье Поно�
чевному. Он сказал, что ступени 
от торгового центра «Русь» до ЦДК 
«Созвездие» находятся в плохом 
состоянии, по ним неудобно хо�
дить. Илья Игоревич ответил, что 
на следующем этапе благоустрой�
ства центральной части города за�
планирован капитальный ремонт 
покрытия ступеней и пандусов.

Жительница дома 9 на улице 
Школьной обратилась с вопросом 
о неисправной системе канализа�

ции. Заместитель главы округа Сер�
гей Колков внимательно выслушал 
и ответил, что специалисты выедут 
на место, установят причину непо�
ладки и сообщат заявительнице.

Другая посетительница обрати�
лась к Максиму Максимову. Она 
спросила, когда в Дмитровской 
поликлинике вновь заработает 
физиокабинет. На время ремонта 
он переехал в Яхрому, а ей очень 
нужны физиопроцедуры, но доби�
раться до поликлиники неудобно. 
Замминистра ответил, что к 1 ок�
тября физиокабинет вновь будет 
открыт в Дмитрове.

– Я впервые побывала на вы�
ездном приеме и мне повезло, что 
смогла задать вопрос непосред�
ственно главе округа. Он внима�
тельно выслушал меня и поручил 
представителю соответствующей 
службы оказать мне содействие. 
Илья Игоревич заверил, что лич�
но проконтролирует выполне�
ние этого поручения, и мне обя�
зательно сообщат о результатах. 
Это очень удобно, не нужно было 
записываться на прием, я просто 
пришла и сразу же решила свой 
вопрос. Я очень довольна, – рас�
сказала жительница улицы Цен�
тральной.

Удобство такого формата обще�
ния отметили и профильные за�

местители, и жители. Состоялся 
конструктивный диалог. Обратив�
шиеся получили необходимые 
консультации и ответы на свои 
вопросы. Обращения, требующие 
более детального рассмотрения, 
взяты на контроль ответственны�
ми службами.

За мест и те ль гла вы Людми�
ла Докучаева отметила, что вы�
е з д н ы е  а д м и н и с т р а ц и и  п о �
зволяют администрации быть 
максимально близко к людям, а 
жителям задавать напрямую во�
просы, требующие помощи в ре�
шении.

– Ка ж дое сообщение, обра �
щение, вопрос или жалобу мы 
фиксируем. Что�то можем про�
работать сразу, на приеме, а что�
то берем в работу с обязатель�
ным выездом на место, чтобы 
разобраться и принять решение 
по устранению. И в обязательном 
порядке информируем заявителя 
о принятых мерах, – сказала Люд�
мила Владимировна.

Теперь по итогам приема каж�
дый житель имеет возможность 
оценить полу ченную консуль�
тацию, а также формат выезд�
ной администрации. Для оценки 
нужно отсканировать QR�код и за�
полнить небольшую форму обрат�
ной связи.

ГОРОД ИЗНУТРИ

Решаем вопросы вместе
В Дмитрове администрация округа провела очередной 
выездной прием жителей

ОБНОВЛЕННЫЙ «БРИЗ» 
ОТКРОЮТ В ЭТОМ ГОДУ

Дом культуры станет 
современнее

В этом году в рамках государ�
ственной программы Московской 
области «Культура и туризм Под�
московья» здесь приступили к ре�

монтным работам в фойе на пер�
вом этаже. Специалисты обновят 
входную группу, сделают совре�
менную кассу, удобные места от�

дыха и добавят яркие штрихи со�
временного дизайна.

– Работа этого ДК очень важ�
на для наших жителей, здесь 
занимаются взрослые и дети. 
Очень важно, чтобы они не ис�
пытывали неудобств. Ремонт 
поможет обеспечить им более 
комфортные условия, – сказал 
глава Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный.

На время ремонта централь�
ный вход в учреждение закрыт. 
Вход осуществляется со стороны 
улицы Профессиональной. Заня�
тия проводятся по расписанию 
в обычном режиме.

 справка

В учреждении успешно ведут 
деятельность 28 клубных 
формирований, из которых одно 
носит звание «Образцовый», 

одно – «Заслуженный 
коллектив народного 

творчества», одно – 
звание «Народный».
В 2020 году в ДК было 
приобретено новое 
оборудование по 
программе «Доступная 

среда», в 2021-м на 
втором этаже были 

проведены работы по 
циклевке паркета в бальном 

и фольклорном залах – общая 
площадь работ составила почти 
200 квадратных метров, а в 2022 
году по поручению главы округа 
за счет бюджетных средств 
был произведен ремонт фасада 
здания.

В Дмитрове 
продолжаются работы 
по капитальному ремонту 
бассейна «Бриз». 
В настоящее время на 
объекте трудится около 
60 человек. 

На сегодняшний день завер�
шены все демонтажные работы. 
Полностью заменена кровля, 
а также закончены работы по 
монтажу фасада, системы водо�
подготовки и черновой отделке. 

Специалисты приступили 
к укладке напольной плитки 
на 1�м этаже. 

На завершающей стадии мон�
таж оборудования системы вен�

тиляции. В большой и малой ча�
шах закончен монтаж плитки. 

Обновленный бассейн офор�
мят по единому стандарту Мин�
спорта. В здании сделают ре�
сепшен, уютную зону ожидания, 
организуют трансляции трени�
ровок для родителей и кафе.

Завершить работы планиру�
ется в этом году.

В работе выездной администрации, которая в этот раз 
состоялась в дмитровской школе № 5, участвовали 
заместители главы Дмитровского городского округа, 
руководители муниципальных служб и учреждений, 
а также депутаты. В этот день жители могли обратиться 
также к главе Дмитровского городского округа Илье 
Поночевному и заместителю министра здравоохранения 
Московской области Максиму Максимову.

Филиал «ДЗФС» Центрального Дворца культуры 
«Созвездие» был построен в 1962 году для культурного 
отдыха работников завода фрезерных станков, а сейчас 
его с удовольствием посещают уже их внуки и правнуки. 
Объект возведен по уникальному архитектурному 
проекту – это единственное здание такого типа в стране. 
В прошлом году центр общественной и культурной 
жизни дмитровчан отметил свой 60-летний юбилей.
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Программа губернатора 
Подмосковья Андрея 
Воробьева «Активное 
долголетие» пользуется 
популярностью у 
пенсионеров Дмитровского 
городского округа. 

Л юд и сер ебря ног о  во з рас �
та полны энтузиазма и постоян�
но открывают для себя новые, 
еще более интересные направле�
ния. Они с удовольствием играют 
в гольф, большой теннис, катают�
ся на велосипедах, поднимаются 
к облакам на аэростатах. Даже на 
вопрос о прыжке с парашютом от�

вечают: «Почему нет? Страшнова�
то, конечно, но интересно!»

Подняться в небо на воздуш�
ном шаре, ощутить свободу поле�
та, заглянуть за горизонт, прово�
дить закат. Или освоить сапборд, 
скользить по водной глади, почув�
ствовать себя штурманом. А в сле�
дующий раз оседлать скакуна и 
поймать дыхание ветра – все это по 
силам нашим пожилым жителям.

Так, например, на спортбазе 
«Буденновец» они учатся не толь�
ко верховой езде, но и ухаживать 
за лошадьми. Приятно проводят 
время с этими благородными жи�
вотными, ведь общение с ними 
положительно сказывается на 

психологическом и физическом 
здоровье человека.

А недавно в Центре зимних ви�
дов спорта, где прошел велофести�
валь, посвященный Году семьи, 
участники «Активного долголе�
тия» вышли на старт вместе с чле�
нами своих семей. 

Перед заездом они приняли уча�
стие в мастер�классах по настоль�
ному теннису, бадминтону, йоге и 
в задорной музыкальной разминке. 

Все получили огромное количе�
ство положительных эмоций и за�

рядились отличным настроением. 
А в заключение фестиваля каж�
дый участник получил диплом.

 – Проект губернатора Москов�
ской области «Активное долго�
летие» очень востребован среди 
людей старшего возраста Дми�
тровского округа. Мы постоян�
но стараемся расширять круг их 
активностей. Ведь очень важно, 
чтобы пенсионеры всегда были 
бодрыми, энергичными и не те�
ряли интерес к жизни. Желаю 
им всем доброго здоровья! – про�
комментировал глава Дмитровско�
го городского округа Илья Поно�
чевный.

Пожилые дмитровчане гово�
рят, что, участвуя в программе гу�
бернатора «Активное долголетие», 
они получают массу положитель�
ных эмоции, дающих желание 
жить активно и интересно.

Построенный более 
шестидесяти лет назад, 
стадион «Торпедо» 
сегодня активно работает 
по вовлечению детей, 
подростков и молодежи 
через занятия в различных 
секциях в спорт и здоровый 
образ жизни. На его 
площадках тренируются 
не только спортсмены, 
но и местные жители. 
Здесь на свежем воздухе 
многие делают зарядку 
и совершают короткие 
пробежки. А зимой на 
«Торпедо» работает каток. 

Когда�то на футбольном поле 
стадиона проводились соревнова�
ния, но оно устарело как факти�
чески, так и морально. Поэтому 
было принято решение о его ре�
конструкции.

– Все работы проводятся в рам�
ках государственной программы 
Московской области «Спорт Подмо�
сковья», на все есть согласования и 
экспертные заключения контроли�
рующих органов. Работы ведутся по 
графику, предположительная дата 
открытия нового мини�стадион пла�
нируется на начало сентября, – рас�
сказала Анастасия Малахова, гене�
ральный директор МБУ «ЦРФКСиО», 
чьим структурным подразделением 
является стадион «Торпедо».

Новое спортивное ядро будет 
включать в себя футбольное ми�
ни�поле, беговые дорожки про�
тяженностью 400 метров, волей�
больную площадку и блок для 
ГТО. Это позволит расширить чис�
ло секций, в которых будут зани�
маться дети и взрослые, и даст 
возможность проводить соревно�
вания на мини�стадионе.

Глава Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный побывал 
на стадионе во время еженедель�

ного объезда территории и пого�
ворил с представителем подряд�
ной организации, занимающейся 
строительством. Уже демонтиро�
ваны бордюры, футбольные воро�
та и трибуны, срезано покрытие 
беговых дорожек, рабочие присту�
пили к снятию грунта футбольно�
го поля, произведен срез травя�
ного покрытия, осуществляется 
планировка земельного полотна.

Илья Игоревич отметил, что 
с т рои те л я м ва ж но не тол ько 
в срок и качественно сдать объ�
ект, но и после привести в поря�
док территорию: 

– Стадион «Торпедо» очень зе�
леный, живописный, его любят 
местные жители, ведь на нем 
многие выросли – здесь играли 
в хоккей, футбол, занимались 
на уроках физкультуры. Имен�
но таким – уютным, зеленым, 
любимым жителями – он и дол�
жен остаться.

Одновременно со строитель�
ством мини�стадиона идут рабо�
ты и по текущему ремонту адми�
нистративного здания стадиона. 
Оно уже оштукатурено и идет по�
краска стен и оконных откосов.

В ФОКУСЕ

Дмитровские долголеты 
осваивают новые активности 

Работы будут завершены в срок
В Дмитрове продолжается реконструкция стадиона «Торпедо»
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В управлении образования 
Дмитровского городского 
округа прошла встреча 
начальника, Татьяны 
Малинниковой, 
с молодыми педагогами  – 
выпускниками вузов, 
которые пришли работать 
в школы и сады округа.

Кто�то смущался от оказанного 
внимания, кто�то шутил, активно 
участвуя в беседе, но все участни�
ки встречи внимательно слушали 
Татьяну Малинникову.

– Дмитровский городской округ 
в этом году ставит новый рекорд по 
Подмосковью: к нам возвращаются 
после обучения в вузах сразу 30 мо�
лодых педагогов. Вы все – выпуск�
ники наших же школ, осознанно 
выбравшие своей профессией педа�
гогику, служение детям,  – сказала 
Татьяна Малинникова.

Среди молодых педагогов – учи�
теля начальных классов, предмет�
ники по английскому, истории, 
биологии, физике, инструкторы 
по физической культуре. Все они 
обучались по целевому набору, ког�

да муниципалитет дает выпускни�
ку школы, решившему стать педа�
гогом, ходатайство об обеспечении 
в будущем дипломированного вы�
пускника работой.

Приглашенные на встречу с руко�
водителем образования округом мо�
лодые педагоги немного рассказали 
о себе, признались, что волнуют�
ся перед 1 сентября, но в целом уве�
рены, что все получится, тем более 
что рядом всегда будут опытные на�
ставники – педагоги тех школ и са�
дов, куда они трудоустроились.

– Будьте активными, любите де�
тей, помогайте каждому из своих 
учеников раскрыться. И помните, 
что профессия педагога дает отсро�
ченный результат, который можно 
увидеть только через несколько лет, 
когда ваши ученики вырастут, вой�
дут во взрослую жизнь, – отметила 
Татьяна Владимировна и попроси�
ла своих молодых коллег – а имен�
но так называют пришедших после 
окончания вузов молодых специали�
стов в наших школах и садах – уча�
ствовать и в конкурсах профессио�
нального мастерства для молодых 
педагогов, и постоянно развиваться, 
учиться, расширять знания. 

Ведь это все будет с л ужить 
только во благо детям.

ОБРАЗОВАНИЕ

Встречайте! 
Учитель 
английского

Молодые педагоги 
готовятся к учебному году

– Я не сразу 
подружилась 
с английским 
языком, но в 
средних классах 
у меня появился 
замечательный 
учитель, 
и я стала 
заниматься 
дополнительно. 
Тогда я поняла, 
насколько 
этот язык 
интересный 
и не такой уж сложный, – делится 
Маргарита Каменская, выпускница 
Государственного технологического 
университета и молодая учительница 
английского языка из дмитровской 
школы № 10.

Маргарита рассказывает, что ей всегда нрави�
лось учиться, а интерес к иностранному языку 
оказался настолько сильным, что она решила свя�
зать будущую профессию именно с ним. Она сдала 
ЕГЭ по английскому языку на 95 баллов.

Родители Маргариты поддержали ее выбор и по�
советовали взять целевое направление на учебу 
в педагогический вуз. Это гарантировало участие 
в отдельном конкурсе на бюджетные места, про�
хождение практики рядом с домом и трудоустрой�
ство после выпуска из вуза.

Практику Маргарита проходила в дмитровской 
школе № 5. Сначала она работала с начальны�
ми классами, а на следующий год ей дали классы 
среднего звена. Но когда пришло время трудоу�
страиваться, она сразу сказала, что хочет вернуть�
ся в родную школу.

Ее приняли на работу в школу № 10, и теперь 
Маргарита Сергеевна готовится к новому учебному 
году. Пока у нее не будет классного руководства, но 
через год она планирует попробовать себя и в этой 
роли.

– Мне будет легче набираться опыта и постигать 
все тонкости работы в родной школе рядом с учи�
телями, которые учили меня. Уверена, что благо�
даря этому и желанию работать я смогу справить�
ся со всеми задачами, – сказала Маргарита.

Глеб Малов, учитель начальных 
классов яхромской школы 
№ 2, уже с нетерпением ждет 
встречи с первоклассниками. 
Для них он станет первым 
учителем, а они – его самыми 
первыми учениками.

До седьмого класса Глеб не задумы�
вался о будущем, но встреча с учите�
лем биологии Сергеем Евгеньевичем 
Качановым изменила его планы. Уро�
ки Сергея Евгеньевича были настоль�
ко интересными, что Глеб буквально 
«зависал» на них. Благодаря Сергею Ев�
геньевичу многие ученики полюби�
ли биологию и стали лучше понимать 
этот предмет.

Родители полностью поддержали 
выбор Глеба – поступить в педагогиче�
ский вуз. Хотя в их семье никогда не 
было педагогов, они не сомневались 
в правильности решения сына. 

– Как знать, может быть, я стану ос�
новоположником новой учительской 
династии? – шутит Глеб.

После окончания дмитровской шко�
лы № 1 Глеб подал заявку на целевое 
поступление. Это означает, что округ 
гарантировал ему трудоустройство 
в выбранной им школе на срок не ме�
нее трех лет после получения высшего 
образования.

Глеб поступил в Государственный 
университет просвещения на факуль�
тет дошкольного, начального и специ�
ального образования, выбрав специа�
лизацию «Преподавание в начальных 
классах». 

– Для тех учеников, кто только пе�
рест упает порог школы, ты стано �
вишься не только учителем, но и дру�
гом, наставником, ведешь их вперед, 
видишь, как они растут, делают успе�
хи – это же круто! Поэтому и выбрал 
именно начальные классы, – объясня�
ет Глеб.

В июне Глеб успешно окончил обуче�
ние в университете и приступил к ра�
боте в яхромской школе № 2. Он уже 
провел первое организационное собра�
ние с родителями, а с детьми пока не 
успел познакомиться.

– Конечно, первый День знаний будет 
для меня радостным и волнительным, 
ведь это – мои самые первые ученики. 
Очень жду начала учебы, их первых по�
бед, успехов. Ну и буду ждать их послед�
него звонка, когда они через одиннад�
цать лет будут покидать школу, уходя во 
взрослую жизнь, чтобы посмотреть, ка�
кими они вырастут, – делится Глеб.

В планах у молодого учителя – про�
фессионально расти, набираться опыта 
и, возможно, в будущем стать и дирек�
тором одной из школ.

Я стану им другом 

– Гордимся учителями 
Дмитровского округа. На 
их хрупкие плечи каждый 
день ложится колоссаль�
ная нагрузка. Благодарю 
всех педагогов за терпе�
ние, профессионализм и 

неиссякаемую энергию. 
Поздравляю Татьяну Ва�
лерьевну и Ольгу Алек�
сандровну с заслуженным 
успехом, – сказа л глава 
Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный.

ДВА ПЕДАГОГА ИЗ ДМИТРОВСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА 
ПРИЗНАНЫ ЛУЧШИМИ УЧИТЕЛЯМИ ПОДМОСКОВЬЯ
Губернатор Московской области Андрей 
Воробьев утвердил список 100 лучших 
учителей региона. В топ-100 попали два 
педагога из Дмитровского городского 
округа – Татьяна Голобоких, учитель 
начальных классов Катуаровской 
школы, и Ольга Некрасова, учитель 
математики дмитровской гимназии 
«Логос». Их ждет денежное поощрение 
за высокие достижения в педагогической 
деятельности.

Ольга
Некрасова

Татьяна
Голобоких
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Каждому врачу – 
свой дом
Дмитровский округ – в числе лидеров 
по предоставлению земельных участков медикам

СПАСИБО ЗА УМЕЛЫЕ РУКИ 
И ДОБРОЕ СЕРДЦЕ
Мы продолжаем 
публиковать слова 
благодарности, которые 
пациенты адресуют 
медицинскому персоналу 
Дмитровской больницы 
и ее филиалов. Вот лишь 
некоторые из них.

«Хочу выразить благодарность всему 
персоналу детского инфекционного отделения 
во главе с заведующей Нелей Александровной 
Пенкиной. У меня трое детей, и все они 
прошли через добрые руки и сердце доктора 
Пенкиной. Спасибо ей огромное. Неля 
Александровна – очень тактичный человек 
и отличный профессионал. В отделении 
все быстро и четко: ребенок поступил, 
выслушали, осмотрели, оформили документы 
и немедленно приступили к лечению.
Спасибо и медсестрам процедурного кабинета. 
Ребенок даже не успевает испугаться, как ему 
уже поставили катетер или взяли кровь из 
вены. А все благодаря умению находить общий 
язык с маленькими пациентами.
Отмечу и пищеблок. Там тоже работают 
прекрасные специалисты: каши очень вкусные. 
Мои дети с удовольствием ели и просили 
добавки.
Благодарю от всего сердца».

* * *
«Мы из Москвы, но летом живем на даче 
в Орудьево. Так получилось, что жара и возраст 
дали о себе знать, и у моей мамы случился 
инфаркт. В тяжелом состоянии на скорой 
ее доставили в Дмитровскую больницу и 
положили в кардиологическое отделение. 
Здесь маме оперативно оказали всю 

необходимую помощь, а это очень важно при 
таких заболеваниях. После нескольких дней 
в реанимации она пошла на поправку.
Когда нам разрешили маму навестить, 
то первое, что она сказала, были слова 
благодарности доктору Марине Владимировне 
Глуховченко, а также всему персоналу 
отделения, всем без исключения, и врачам, 
и медсестрам, и санитаркам. Благодаря 
их профессионализму и заботе мама жива. 
Дмитровские медики спасли ей жизнь. 
Спасибо».

* * *
«Низко кланяюсь врачу-онкологу Дмитровской 
больницы Виктору Ильичу Деканину. Всегда 
приветливо нас встречает, отвечает на все 
наши вопросы, даже если мы задаем их по 
несколько раз. Это лучший онколог, у которого 
мы были. Всегда с уважением и пониманием 
относится к нам. Выражаем ему огромную 
благодарность».

* * *
«У моего папы ночью сильно заболел живот 
и поднялась высокая температура. Мы 
привезли его в приемное отделение. Здесь 
врач его осмотрел и немедленно отправил 
в операционную с острым аппендицитом. 
Во время операции выяснилось, что из-за 
нагноения возникло осложнение, мог начаться 
перитонит, а это опасно для жизни. Врач 
Людмила Евгеньевна Шьюркова, которая 
дежурила в ту ночь, быстро и грамотно 
сделала все необходимое, и благодаря ее 
профессиональной помощи операция прошла 
успешно. Мы очень благодарны Людмиле 
Евгеньевне и всем медикам хирургического 
отделения за оперативную помощь и спасение 
жизни папы».

Земельные у частки для 
строительства дома или ве�
дения личного подсобного хо�
зяйства, садоводства предо�
ставляются в безвозмездное 
пользование медикам, чьи 
специальности являются де�
фицитными в регионе. 

Все врачи, которые изъя�
вили желание стать участни�
ками программы, получили 
свои наделы, но желающие 
еще есть.

Так, в рамках губернатор�
ской программы, начиная с 
2021 года, уже 113 работни�
ков медицинских учрежде�
ний Дмитровского городско�

го округа на безвозмездной 
основе полу чили у частки 
для индивидуального жи�
лищного строительства или 
личного подсобного хозяй�
ства. 

 – Здравоохранение – один 
из важнейших векторов 
в нашей работе. Важно, что�
бы жители округа имели 
возможность получать ква�
лифицированную медицин�
скую помощь. Для этого мы 
активно привлекаем вра�
чей�специалистов в наши 
медучреждения. Существу�
ет много мер их поддерж�
ки. Хочу отметить, что про�

грамма губернатора «Земля 
врачам» реально работает 
и помогает пополнению ка�
дров. Только за первую по�
ловину этого года участни�
ками программы стали 10 
врачей�специалистов, –  про�
комментировал глава Дми�
тровского городского округа 
Илья Поночевный.  

Претендовать на земель�
ный участок могут врачи по 
одной из 39 узких специаль�
ностей, работающие в ме�
дучреждениях Московской 
области. При этом стаж ра�
боты должен быть не менее 
трех лет.

С ВНИМАНИЕМ К ЗДОРОВЬЮ
Почти 46 тысяч жителей Дмитровского городского округа 
прошли диспансеризацию за первое полугодие этого года

В Дмитровской больнице 
регулярно проводятся 
диспансеризации и 
профилактические 
медицинские осмотры. Их 
цель – выявление различных 
заболеваний на ранней 
стадии, а также основных 
факторов риска их развития. 
За первое полугодие 
диспансеризацию прошли 
45 879 человек.

– Мы активно проводим диспансе�
ризацию населения. Регулярно по суб�
ботам в Дмитровской больнице и ее 
филиалах проходят единые дни дис�

пансеризации. Наши мобильные ком�
плексы периодически выезжают на 
предприятия округа и проводят диспан�
серизацию их сотрудников. Также каж�
дый месяц наши мобильные комплек�
сы объезжают сельские населенные 
пункты, где медики проводят диспан�
серизацию сельских жителей. С нача�
лом летнего сезона мы стали выезжать 
в парки округа для проведения диспан�
серизации на свежем воздухе. Ну и, ко�
нечно же, диспансеризация проводится 
каждый будний день во всех наших по�
ликлиниках, амбулаториях и ФАПах,  – 
рассказала заведующая взрослой по�
ликлиникой Дмитровской больницы 
Юлия Смыкова.

У 9 380 человек по результатам дис�
пансеризации впервые были выявлены 
хронические неинфекционные заболе�
вания. Из них у 4 156 – болезни системы 
кровообращения, у 228 – сахарный ди�
абет, у 190  – болезни органов дыхания. 
У 30 пациентов были впервые выявле�
ны злокачественные новообразования.

Пройти диспансеризацию может 
каждый житель Дмитровского окру�
га. Для этого необходимо обратиться в 
поликлинику по месту прикрепления 
с паспортом и полисом ОМС. Также мож�
но записаться на региональном порта�
ле государственных услуг или по номе�
ру телефона 122.

3 августа в Дмитровской 
больнице пройдут два 
профилактических мероприятия

ЕДИНЫЙ ДЕНЬ 
ДИСПАНСЕРИЗАЦИИ
Все желающие смогут пройти 
1-й этап диспансеризации: 
заполнить анкету с вопро-
сами на выявление ХНИЗ; 
сделать антропометрические 
измерения, ЭКГ и флюорогра-
фию; измерить артериальное 
и внутриглазное давление; 
женщины могут пройти 
осмотр врача-гинеколога и 
маммографию; сдать мазок 
на онкоцитологию шейки 
матки; придя натощак – сдать 
общий и биохимический ана-
лизы крови. 

МЕСТА ПРОВЕДЕНИЯ: 
• г. Дмитров, ул. Больничная, 
7, Центр здоровья. Время 
проведения: с 09:00 до 14:00. 
Обращаться в кабинет № 1.
• г. Яхрома, ул. Конярова, 9. 
Время проведения: с 09:00 до 
13:00. Обращаться в кабинет 
№ 212.
• п. Новосиньково, 62. Время 
проведения: с 09:00 до 12:00. 
Обращаться в кабинет № 11.
• п. Некрасовский, ул. Ушако-
ва, 20. Время проведения: 
с 09:00 до 12:00. Обращаться 
в кабинет № 11.

• п. Икша, ул. Комсомольская, 
10. Время проведения: с 09:00 
до 12:00. Обращаться в каби-
нет № 1. 
• п. Деденево, ул. Школьная, 
4. Время проведения: с 09:00 
до 12:00. Обращаться в каби-
нет № 212. 
• с. Рогачево, ул. Первомай-
ская, 37. Время проведения: 
с 09:00 до 12:00. Обращаться 
в кабинет № 3.
Предварительная запись не тре-
буется. С собой необходимо иметь 
полис ОМС и паспорт.

ДЕНЬ СЕМЕЙНОГО 
ЗДОРОВЬЯ
В программе исследований для 
взрослых: сокращенный общий 
и биохимический анализы 
крови; ЭКГ, антропометрия; 
измерение артериального и 
внутриглазного давления; анке-
тирование.

В программе исследований для 
детей: профилактический меди-
цинский осмотр (антропометрия, 
анализ крови и ЭКГ). Консуль-
тации специалистов: оторино-
ларинголога, офтальмолога, 
хирурга, невролога, педиатра.

Место проведения: Консульта-
тивно – диагностический центр, 
главный вход, 1-й этаж.

Время проведения: с 08:30 
до 12:00.

Предварительная запись 
по телефону: +7 (49622) 2-38-51.

В Подмосковье ведется большая 
системная работа по привлечению 
медиков. Эту важную социальную 
задачу помогает решать программа 
«Земля врачам», которая была 
запущена по инициативе губернатора 
Андрея Воробьева в 2021 году. 
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Местное отделение 
партии «Единая Россия» 
Дмитровского городского 
округа продолжает 
вести важную работу по 
обеспечению земляков, 
отстаивающих интересы 
нашей Родины в зоне 
проведения специальной 
военной операции, 
выполняя их запросы. 
Неравнодушные жители 
собирают все необходимое, 
понимая, насколько важны 
посылки для воинов. Ведь 
так бойцы знают, что 
у них есть надежный тыл, 
что в них верят и ждут их 
возвращения с победой. 

Недавно депутат фракции «Еди�
ная Россия» Александра Нечай со�
вместно с волонтером Кристиной 
Веселковой организовала отправку 
очередной партии адресной помощи 
для наших защитников в зону про�
ведения специальной военной опе�
рации. В состав груза вошло два бро�
нежилета БР�5, продуктовые наборы, 
газовые баллоны и шланги, маски�
ровочные сети и свежие овощи.

– Благодаря активной помощи 
неравнодушных дмитровчан и 
поддержке администрации Дми�
тровского округа, приобретаю�
щих все необходимое для наших 
бойцов, мы вместе с волонтерами 

адресно передаем все необходи�
мое нашим защитникам. Огром�
ное спасибо группе «Паучихи» из 
Новосиньково за продуктовые на�
боры, активным жителям дерев�
ни Боброво – за сладкие угощения, 
а мастерицам сообществ «Помощь 
Z.O.V» и «Zабота_SVOим» за маски�
ровочные сети. Также хочу отме�
тить члена «Молодой Гвардии» 
Максима Александрова, который 
принял участие в погрузке и всег�
да готов помочь в нашем общем 
деле, – сказала Александра Нечай.

Бойцы и их семьи всегда благо�
дарят неравнодушных граждан. 
Получая помощь, они чувствуют 
поддержку и знают, что все вме�
сте мы – сила!

Жители Дмитровского округа 
регулярно оказывают гуманитар�
ную поддержку беженцам с Укра�
ины, а также жителям ДНР, ЛНР и 
освобожденных от неофашистов 
территорий, понимая в какой не�
простой ситуации они находятся. 

Так, приход Троицкого храма 
села Внуково недавно организо�

вал и провел очередной сбор гума�
нитарной помощи. Собрали груз 
весом 137 килограммов. Он уже 
подготовлен к отправке и в бли�
жайшее время будет доставлен 
к месту назначения.

Любой желающий может пе�
редать помощь для наших бой�
цов в местном отделении пар�
тии «Единая Россия» по адресу: 
г. Дмитров, ул. Лиры Николь�
ской, д. 4, по будням с 9:00 до 
18:00.

СВОих НЕ БРОСАЕМ

Стать военнослужащим 
по контракту может 
каждый, пройдя 
медицинскую комиссию 
и заключив договор 
с Министерством 
обороны РФ.

Со стороны государства контрактникам оказыва-
ется существенная поддержка. Это и единовре-
менная выплата в размере 600 тысяч рублей (при 
заключении контракта в Московской области), и 
ежемесячная выплата «за лентой» порядка 
200 тысяч рублей.
Участники СВО и их семьи имеют льготы при посту-
плении в вуз, при оплате услуг ЖКХ и налогов на 
имущество. Дети участников боевых действий име-
ют право на внеочередное зачисление в детский 
сад, бесплатные завтраки и обеды в школах, посе-
щение кружков, секций, путевки в лагеря отдыха.
Размер единоразовой выплаты в 1-й танковой ар-
мии в Подмосковье увеличили до 1 700 000 
 (1 305 000 рублей – спецвыплата, 200 000 рублей – 
региональная, 195 000 рублей – федеральная).
Подробная информация о службе по контракту до-
ступна на сайте контрактмо.рф. Вопросы можно 
задать по телефону 8-495-990-77-77.
По вопросам службы по контракту можно обра-
титься в военный комиссариат Дмитровского го-
родского округа, городского округа Дубна и Тал-
домского городского округа Московской области, 
который находится по адресу: Дмитров, ул. Чеки-
стская, 2.

ВОЕННОСЛУЖАЩИЙ ПО КОНТРАКТУ  – 
ЭТО ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ ЗАЩИТНИК 
РОДИНЫ

Помогать бойцам – наша обязанность
Дмитровский городской округ непрерывно оказывает помощь нашим 
землякам – участникам СВО 

– Добро и сострадание  – 
всегда были присущи жи-
телям нашего округа. 
С самого начала спецо-
перации они собирают 
помощь, стараются вы-
полнять все просьбы на-
ших земляков-воинов СВО. 
Поддержка бойцов очень 
важна. Каждая посылка 
им – это шаг к победе!

Илья 
ПОНОЧЕВНЫЙ,

глава Дмитровского
городского округа

По приглашению 
командира 
подводной лодки 
«Дмитров» 
Венислава Баженова 
ученики дмитровской 
школы № 2 из 
числа победителей, 
призеров и 
участников 
кадетских районных 
и областных 
соревнований 
прибыли в Санкт-
Петербург на День 
Военно-Морского 
Флота.

В первый день у ребят 
была обзорная экскурсия 
по северной столице и го�
роду Кронштадту. Также 
они побывали на параде 
военно�морской техники, 
обеспечивающей безопас�
ность наших водных про�
странств. В нем приняли 
участие более 2500 воен�
нос л у жа щ и х, 20 на дво �
дных кораблей и катеров, 
одна подводная лодка, че�
тыре парусных судна. Сре�
д и  у ч а с т н и ков  с мо т р а 
были корабли трех ино �
странных государств: Ки�
тая, Индии и Алжира.

Во второй день поездки 
кадеты побывали на подво�

дной лодке «Дмитров». Они 
осмотрели внутренние по�
мещения, ознакомились 
с бытом моряков и еще 
больше узнали об их слож�
ной и увлекательной служ�
бе. Ребята передали коман�
диру «Дмитрова» Вениславу 
Баженову и всему экипажу 
поздравительный адрес от 
главы Дмитровского город�
ского округа Ильи Поно�
чевного, а также памятные 
сувениры: дмитровский 
пряник в ви де книг и о 
родном городе и шоколад 
с изображением историче�
ского центра Дмитрова.

Кома н дова ние подво �
д ной ло д к и « Д м и т р ов» 

ежегодно проводит воен�
но�патриотические меро�
приятия для кадетов Дми�
тровского округа: встречи 
в школах и Клубе юных мо�
ряков им. Максима Сафо�
нова, а также экскурсии на 
подводную лодку.

 справка

Подводная лодка 
«Дмитров» заложена 
на заводе «Красное 
Сормово» 15 октября 
1985 года, принята на 
вооружение 25 сентября 
1986 года. Ее длина – 
72,6 м, ширина – 9,9 м, 
глубина погружения – 
350 м, скорость  – 
17 узлов. Она 
является самой 
ходовой субмариной 
Балтийского флота и 
способна решать задачи 
по своему боевому 
предназначению: 
бороться с надводными 
кораблями и 
подводными 
лодками противника, 
производить 
постановки минных 
заграждений и вести 
разведку.

Подлодка «Дмитров» на главном 
празднике флота
Наши кадеты поздравили экипаж подводной лодки с Днем ВМФ
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КОРОТКО О РАЗНОМ

В Яхроме сотрудники «Центра благоустройства Ко�
стинское» провели уборку на территории мемориаль�
ного комплекса «Вечный огонь». Покосили траву, убра�
ли мусор и сорняки, привели в порядок прилегающую 
территорию.

В деревне Бунятино специалисты ведут работы 
по санитарной очистке пруда на реке Муравка по про�
грамме губернатора Московской области «Сто прудов 
и озер». Благодаря активным жителям Дмитровского 
округа бунятинский водоем вошел в 14 водных объ�
ектов, набравших наибольшее количество голосов на 
портале «Добродел» в 2023 году, и был включен в про�
грамму.

В Яхроме в рамках еженедельного пешего обхода 
заместитель главы Дмитровского городского округа 
Оксана Котова проверила наличие дорожной размет�
ки на улице Большевистской. По этому адресу посту�
пило обращение от жителей. По итогам обхода было 
установлено, что дорожная разметка нанесена и со�
ответствует всем требованиям. Также в ходе обхода 
местные жители внесли свои замечания и предложе�
ния. Все они приняты в работу. 

В Деденево начата реконструкция памятника «До�
брый ангел мира». Специалисты осуществляют ра�
боты в рамках комплексного благоустройства на�
селенных пунктов. Выполнят ремонт основания и 
облицовки стелы, а также приведут в порядок мостик 
и дорожную плитку в парке. 

Праздник настоящих героев
Торжественным митингом и большой концертной программой 
отметили День ВМФ в Дмитровском округе

Для поселка дома отдыха 
«Горки» – это особый 
праздник. Ведь здесь 
расположена воинская часть 
ВМФ.

В этот день в поселке у памятника 
погибшим морякам�тихоокеанцам со�
стоялся торжественный митинг «Сла�
ва военным морякам!» В нем приняли 
участие офицеры и мичманы, воен�
нослужащие срочной службы, воспи�
танники филиала Клуба юных моря�
ков им. Максима Сафонова, а также 
жители и гости Дмитровского город�
ского округа. С приветственным сло�
вом к присутствующим обратились 
заместитель командира части май�
ор Андрей Кочетов и директор камен�
ской средней общеобразовательной 
школы № 2 Любовь Савкевич. Затем 
минутой молчания почтили память 
моряков, павших в годы Великой 
Отечественной войны. Завершился 
митинг торжественным маршем.

Далее гости смогли принять уча�
стие в праздничной программе, ко�
торую подготовил и провел Сель�
ский дом культуры «Бригантина». 

Жители и гости округа показали 
силу и ловкость в состязаниях, а ма�

лышей очень порадовало появление 
повелителя морей Нептуна, встреча 
с которым завершилась традицион�
ным обливанием водой.

С большим удовольствием взрос�
лые и маленькие жители округа уча�
ствовали в фестивале «Краски Холи». 
В та н цева л ьном ф леш мобе он и 
с озорным восторгом обсыпали друг 
друга яркими красками и приняли 
участие в пенном шоу.

Программа продолжилась празд�
ничным концертом «Да здравствует 
флот!», в котором приняли участие 
хореографические и танцевальные 
ансамбли, военнослужащие срочной 
службы и творческие коллективы из 
Долгопрудного. 

– Военный флот России уже бо�
лее трех веков множит славу на�
шей великой державы. Эта служ�
ба трудна, но наши моряки несут 
ее с честью и достоинством. По�
здравляю всех, кто стоит на стра�
же морских рубежей нашей Ро�
дины, ветеранов ВМФ, членов их 
семей! Желаю крепкого здоровья, 
благополучия и мира! – проком�
ментировал глава Дмитровского го�
родского округа Илья Поночевный. 

Праздничные мероприятия, по�
священные Дню Военно �Морско �
го Флота России, также провели 
музей�заповедник «Дмитровский 
кремль» и другие учреждения куль�
туры округа.

Чаще всего причиной природного 
пожара становятся непотушенные 
костры, брошенные окурки и спички. 
Сухая, солнечная и жаркая погода 
способствует распространению огня.

Чтобы не случилось беды, необходи�
мо соблюдать правила пожарной безо�
пасности:

• в пожароопасный период в лесу без не-
обходимости костер вообще лучше не 
разжигать; особенно опасно это делать 
в ветреную погоду, под пологом леса, в 
густых зарослях;

• разводите огонь в специально обору-
дованных для этого местах или там, 
где есть старые кострища; можно это 

делать на песчаных косах; если таких 
мест нет, то вы должны правильно 
подготовить будущее кострище  – око-
пать его с помощью лопаты или других 
подручных средств;

• во время пикника воздержитесь от 
использования горючих веществ и 
материалов, например, жидкостей 
для розжига, которые продаются в 
магазинах;

• никогда не оставляйте детей без 
присмотра – случаев, когда ребенок 
получает ожоги на пикнике из-за не-
внимательности родителей, немало;

• когда вы покидаете место пикника, 
обязательно потушите костер водой, 
песком или другими подручными 
средствами;

• уберите за собой весь мусор и 
обязательно удостоверьтесь, что не 
оставили в траве бутылки или осколки 
стекла  – они могут послужить своего 
рода линзами и вызвать возгорание 
сухой травы; ни в коем случае не 
оставляйте в лесу тряпки или ветошь, 
пропитанные бензином или маслом;

• нарушение требований пожарной без-
опасности влечет административную 
ответственность в виде предупрежде-
ния или наложения административно-
го штрафа.

Пер ече н ь б е с п лат �
ных мест отдыха в лесах 
Дмитровского городско�
го округа можно посмо�
треть на интерактивной 
карте на Геопортале Под�
московья. 

БЕРЕГИТЕ ЛЕС ОТ ОГНЯ!

  26 августа с 16:00 до 18:00  

(г. Дмитров, ул. Советская, д. 2).

• ПОНОЧЕВНЫЙ Илья Игоревич – глава 
Дмитровского городского округа Мо-
сковской области

• КОТОВА Оксана Александровна – 
заместитель главы по вопросам инве-
стиций, малого и среднего предприни-
мательства, общественного питания, 
торговли, бытового обслуживания, 
промышленности и экологии (каб. 15) 

• ИОНОВ Алексей Николаевич – заме-
ститель главы по вопросам долевого 
строительства, градостроительству и 
архитектуре (каб. 17)

• АНТОНОВ Вадим Владимирович – 
заместитель главы по вопросам взаи-
модействия со СМИ и общественными 
организациями (каб. 14) 

• ТАРАСОВА Светлана Юрьевна – заме-
ститель главы по экономике (каб. 16) 

• КОСТЫШИНА Ирина Владимировна  – 
заместитель главы по образованию, 
молодежной политике, спорту, туриз-
му, здравоохранению и социальной 
сфере (каб. 11)

  7 и 21 августа с 15:00 до 17:00  

(г. Дмитров, ул. Вокзальная, д. 18, 1-й этаж, 
каб. 1)

• КОЛКОВ Сергей Иванович – замести-
тель главы по жилищно-коммуналь-
ным вопросам  

  7 и 21 августа с 10:00 до 12:00  

(г. Дмитров, ул. Профессиональная, д. 1а, 2-й 
этаж, каб. 210)

• ДОКУЧАЕВА Людмила Владимиров-
на – заместитель главы по вопросам 
благоустройства и дорожно-транс-
портного хозяйства 

  8 и 22 августа с 10:00 до 12:00  

(г. Дмитров, ул. Вокзальная, д. 18, 1-й этаж, каб. 1)

• СОЛОВЬЕВ Константин Васильевич  – 
заместитель главы по земельно-иму-
щественным отношениям и жилищным 
вопросам

  22 августа с 10:30 до 13:00 

(г. Дмитров, ул. Вокзальная, д. 18, 1-й этаж, 
каб. 1)

• КОРНАКОВА Лилия Ивановна – заме-
ститель главы по вопросам обеспе-
чения безопасности людей на водных 
объектах, организации ритуальных 
услуг и содержания мест захоронения, 
организации деятельности аварий-
но-спасательных формирований

  26 августа с 16:00 до 17:00  

(г. Дмитров, ул. Профессиональная, д. 1а,
 каб. 312)

• ЛОЗОВСКИЙ Валерий Павлович – и.о. 
заместителя главы по вопросам безо-
пасности населения 

Предварительная запись на прием по телефону 
8 (49622) 1-98-04.

ГРАФИК ЛИЧНОГО ПРИЕМА ГРАЖДАН В АВГУСТЕ


